

Incrementará Bolivia la inversión pública en Salud



La Habana, 20 dic (RHC) El Ministerio de Economía de Bolivia aseguró que incrementará la inversión pública en salud el próximo año hasta los 2 mil 705 millones de dólares.

De acuerdo con los datos, la cifra representa un alza de 2,7 puntos porcentuales con respecto a 2017 y está considerada entre las más altas de la región.

Bolivia está entre los países de la región con más inversiones en la salud, área a la cual dedicará 7,3 por ciento de todo el Presupuesto General del Estado para 2018. La salud, junto a la educación, constituyen áreas prioritarias para el gobierno del presidente Evo Morales.

Durante los próximos años se prevé construir en esa nación cuatro institutos especializados en oncología, gastroenterología, cardiología y neurología; así como hospitales regionales y municipales. (Fuente/PL)



Radio Habana Cuba